



Acusan activistas a AMLO: atiende más beisbol, que a mujeres

En el marco internacional del Día de la Mujer, la Organización Unión Mujer asegura que el presidente Andrés Manuel López Obrador desdeña el movimiento feminista.

En conferencia de prensa, la directora de la organización, Paulina Azmorrutia, denunció que el Gobierno Federal ha reducido el presupuesto para el Instituto Nacional de las Mujeres priorizando en su lugar, por ejemplo, dijo, el apoyo para estadios de beisbol.

También hicieron énfasis en la falta de preparación y profesionalismo de las procuradurías, ministerios públicos y fiscalías para atender a las víctimas e hicieron un llamado a las y los legisladores, así como a las instituciones, a no solo dotar de recursos, ni crear solo políticas públicas sino generar las condiciones básicas para crear un país en paz.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKWrwW1R8fbM7PQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%213417&parld=75F18D3264FEE48F%213412&o=OneUp>